



Clinique Saint Joseph

Institut du cœur - Trélazé FR (49)

Ce pôle d'excellence est le premier bâtiment de soins en France dédié à la cardiologie. La peau extérieure irisée du monolithe, « le péricarde », laisse apparaître des creux et des vides, marqués par un changement de matérialité et de couleur laissant ainsi deviner le cœur du projet, « le myocarde ».

| | | | |
|---------------------------|--------------------------------------|--------------------|--|
| Maître d'ouvrage : | Clinique Saint Joseph | Lits : | 23 lits et places |
| Mission : | Mission complète de Maitrise d'œuvre | Surface : | 3 560 m ² existant 12 400 m ² |
| Partenaires : | Artelia BET TCE et Eco | Livraison : | 2023 |
| Budget : | 7,7 M€ montant travaux HT | | |



Entités fonctionnelles du projet

- Bloc opératoire coronarographie et rythmologie
- 4 Salles d'opérations
- Ambulatoire 15 places et fast track
- Centre de douleur thoracique
- USIC 8 lits
- Service Imagerie, (IRM, 1 scanner)
- Consultations cardiologiques, salles d'épreuves d'effort
- Plateau SSR péricarde/myocarde en accueil de jour